
lectura al asun 728/20

Concejo Deliberante
de fa Ciudad de Vskua

ACTA
AUDIENCIA PÚBLICA

14 DE MARZO DE 2024

En la ciudad de Ushuaia, a los 14 días del mes de marzo de año 2024, siendo la

hora 14:13, se da inicio en las instalaciones de la sala de comisiones del Concejo

Deliberante a la Audiencia Pública, en el marco de lo establecido en la Carta Orgánica

Municipal y reglamentado mediante el Decreto C.D. N.° 09/2009, prevista para el día de

la fecha mediante Decreto PCD N.° 055/2024, con la presidencia a cargo del concejal

Gabriel DE LA VEGA, con la Secretaría a cargo del agente Federico SCHREINER y

con el objeto de poner a consideración la ordenanza sancionada en Primera Lectura en

la Novena Sesión Ordinaria de fecha 6 de diciembre del año 2023, ingresada mediante

asunto: 	

- 728/2023 referente a desafectar del uso público una superficie aproximada de

29 metros cuadrados del espacio verde identificado como Sección 0, Macizo 05C,

rcela 02. 	

Participan de la presente reunión de Audiencia Pública, las y los concejales

Yésica GARAY Analía ESCALANTE, Vladimir ESPECHE, Daiana FREIBERGER,

Nicolás PELLOLI, Fernando OYARZÚN, y Valter TAVARONE. 	

Se encuentra presente la Presidenta Viceintendenta Abg. Gabriela MUÑIZ SICCARDI y

sp
la secretaria legislativa Abg. Verónica MAESTRO. 	

El presidente da la bienvenida a los presentes y comenta el mecanismo de

participación de la presente Audiencia Pública. 	

Por este asunto se encuentran presentes por el asunto en tratamiento el

secretario general del Sindicato Personal Jerárquico de la Administración Pública de la

Provincia de Tierra del Fuego A. e I. A.S, Lic.Oscar UMFUHRER y el Ing.Pablo

GÓMEZ, Secretario de Vivienda del Sindicato.

Por Secretaría se da lectura al Decreto de convocatoria, seguidamente da



El Lic. Oscar UMFUHRER agradece el espacio y comenta que los afiliados están

muy entusiasmados con este proyecto. Seguidamente cede la palabra al Ing. Pablo

GOMEZ para explicar la parte técnica. 	

El Ing. GÓMEZ, secretario de vivienda del sindicato, comenta que solicitan la

ampliación de 1 metro de ancho a lo largo del terreno para generar una salida solicitada

para bomberos y un ingreso secundario.

El concejal PELLOLI comenta que no se trata de que se busca ampliar algo sino

que lo que se busca es corregir un error. 	

UMFUHRER agrega que esta construcción va a impactar de manera positiva en

el barrio debido a que se van a generar actividades para todos los vecinos y vecinas de

la zona. 	

DE LA VEGA pregunta si no hay más vecinos presentes por el presente asunto y

expresa que el asunto será tratado en la segunda sesión ordinaria de fecha 21 de

marzo del corriente año. 	

Siendo la hora 14:19, se da por finalizada la presente reunión de Audiencia

Pública. Firman al pie los presentes.

e Pj
ieronte Ushuoio


	Page 1
	Page 2

